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Introduction  
 

 
L’accueil est fait autour d’affichages représentant les thématiques de l’AG et la vie du club. 
 
Ouverture de l’assemblée générale à 18h40 
 
 
Xavier GARDIEN (vice-président) 
Xavier accueille les participants et présente l’ordre du jour 
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Club Omnisports de Valbonne 

Rapport financier, exercice 2021/2022 

1. BILAN 

 

 

Le Bilan reste très équilibré avec des fonds propres au-delà de 50% du total au bilan. 

La trésorerie couvre 7 mois d’exploitation. Il est à noter que les cotisations et inscriptions 

pour la saison 2022-2023 (produits constatés d’avance) sont à nouveau en recul par rapport 

à l’an passé déjà en baisse confirmant le ralentissement des pré-inscriptions du fait du peu 

de visibilité sur le futur proche. 

Nous sommes en bonne situation financière pour passer l’exercice à venir mais devrons 

rester vigilant du fait de la situation qui continue à être tendue. 

Immobilisations Valeur brute Amortissement Valeur nette

Matériel  transport         92,607 €            75,200 €       17,407 € 

Matériel  sporti f         86,619 €            78,394 €         8,225 € 

Sal le esca lade       107,161 €            85,414 €       21,747 € 

Matériel  Bureau et informatique         25,159 €            22,476 €         2,683 € 

Autres  immobi l i sations           1,900 €              1,900 €                0 € 

 Immobilisations       313,446 €          263,384 €       50,062 € 

Tresorerie     462,813 € 

Créances       35,517 € 

Charges constatées d'avance       12,631 € 

TOTAL GENERAL     561,023 € 

ACTIF

Fond de réserves   182,635 € 

Résultat exercice 2021-2022 31,399 €-   

Subvention équipement 18,714 €   

FONDS ASSOCIATIFS 169,950 € 

Provis ion pour entretien et maintenance matériels 31,509 €   

Provis ion pour risque 20,896 €   

Provis ion pour obl igations  retra i te 73,780 €   

PROVISIONS 126,185 € 

PASSIF LONG TERME 296,135 € 

Dettes  financières -  €         

Dettes  fi sca les  et socia les 86,949 €   

Dettes  fournisseurs 29,143 €   

Autres  dettes 44,101 €   

Produits  constatés  d'avances 104,695 € 

TOTAL GENERAL 561,023 € 

PASSIF
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2. COMPTES DE RESULTATS 

 
 

 
 

 Réalisé

 2019-20 

 Réalisé  

2020-21 

 BP

2021-2022 

 Réalisé 

2021-22 

Cotisations 338,973.70 € 151,353.30 € 275,000 €     306,076.48 €    

Animations et stages 216,396.09 € 195,850.19 € 277,000 €     233,470.27 €    

Aides à l 'emploi 18,659.78 €    12,073.23 €   -  €              12,189.92 €      

Subvention municipale 65,450.00 €    66,000.00 €   68,000 €       63,379.00 €      

Participations, manifestations, l icences 50,915.65 €    40,804.25 €   45,000 €       56,231.95 €      

Autres subventions de fonctionnemt 17,952.48 €    26,376.32 €   30,000 €       33,810.00 €      

Produits divers et reprises provisions 14,033.66 €    164,255.87 € 24,500 €       37,924.45 €      

Avantage en nature Mairie Valbonne 113,514 €      69,728.96 €   113,634 €    67,571.26 €      

Benevolat 111,589 €      69,029.00 €   112,000 €    85,205.00 €      

947,483.99 € 795,471 €    945,134 €     895,858.33 € 

P
r
o

d
u

it
s

Total Produits

 Réalisé

 2019-20 

 Réalisé  

2020-21 

 BP

2021-2022 

 Réalisé 

2021-22 

Frais de personnel 404,811.23 € 346,267.44 € 450,000 €     504,032.76 €    

Fonctionnement 70,437.84 €    72,163.29 €   75,000 €       87,564.83 €      

Frais de stages 86,352.57 €    21,410.36 €   60,000 €       26,272.51 €      

Frais d'animation 41,725.18 €    31,189.51 €   30,000 €       68,056.91 €      

Dépenses Fédérales (incl.Licences) 48,506.98 €    30,972.00 €   51,000 €       43,680.56 €      

Communication 12,290.00 €    11,358.50 €   14,500 €       11,406.82 €      

Matériel de section 10,064.77 €    15,341.13 €   14,000 €       9,482.33 €        

Dotations aux amortissements et provisions 35,387.81 €    31,512.68 €   25,000 €       23,984.74 €      

Location mobiliere Mairie Valbonne 113,514 €      69,728.96 €   113,634 €    67,571.26 €      

Personnel bénévole 111,589 €      69,029.00 €   112,000 €    85,205.00 €      

934,679.01 € 698,973 €    945,134 €     927,257.72 € 

Total 12,804.98 €    96,498 €      -  €              31,399.39 €-    

C
h

a
r
g

e
s

Total Charges
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Comme nous l’avions indiqué lors de l’AG précédente, l’exercice 2021-2022 a été fortement 
négatif malgré une reprise des activités presqu’au niveau de l’exercice 2019-2020, pré-
COVID.  
 
Ce retour de nos adhérents et stagiaires n’a malheureusement pas compensé l’inflation, les 
hausses de salaire et la baisse de certaines subventions. 
 
Il faut noter que les produits divers incluent plus de 18 000€ d’abandons d’avoirs des 
adhérents (dons) et 8 000€ de reliquats d’aides COVID. 
 
Notre autofinancement s’établit à 82% (rapport des cotisations + produits animations et 
stages + participation aux manifestations et licences + dons sur total des charges hors 
dotations aux amortissements et provisions et avantages en nature ou bénévolat), en retrait 
par rapport aux exercices précédents. 
 
Nous remercions l’effort consenti par la municipalité de Valbonne qui a peu baissé sa 
subvention et maintenu la mise à disposition de lieux de pratique.  
 
 
 

Eden YAGHIL, trésorier 
 

 

 

 
 
Le rapport financier est soumis au vote. Il est adopté à l’unanimité. 
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Club Omnisports de Valbonne 

Rapport du Commissaire aux Comptes
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Club Omnisports de Valbonne 

Rapport d’activite  2021/2022 

 

 

L’année a commencé comme a fini la précédente… avec les restrictions COVID ! 

Entre pass sanitaire, pass vaccinal pour les ados et les adultes, vérification par nos 

éducateurs des pass des adhérents et vérification de ceux des éducateurs par la 

direction.  

Heureusement toutes ces mesures se sont arrêtées dans l’année. 

 

1. LES SECTIONS 

Plusieurs sections ont été créées : 

 

- Skateboard : à partir de 7 ans les samedis matin 
 

- Rugby : de 6 à 13 ans les samedis matin 
 

 

 

 

 

 

 

 
- Stand up paddle (sup) : à partir de 16 ans les dimanches matin 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Natation sénior : pas eu le succès escompté 
 

- Mise en sommeil de la section Escrime : Charlène qui faisait l’encadrement ne 

pouvait plus assurer les cours et nous n’avons pas trouvé de cadre pour la 

remplacer. 

- Nage en eau libre : arrêt de ce créneau qui avait lieu sur Antibes par manque 

d’effectif. 
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LES EFFECTIFS DES SECTIONS : 

 

- En hausse sur de nombreuses sections (amélioration des restrictions) : escalade 

(notamment les AL), gym artistique et rythmique, natation, pirogue et volley.  

 

- En revanche nous avons une baisse significative sur les 3 sections danse (classique, 

jazz et contemporain). 

 

Nous n’avons tout de même pas retrouvé les effectifs pré-COVID surtout sur les 

sections adultes. 

 

Badminton 

Les groupes jeunes sont tous complets contrairement aux adultes, surtout sur celui 
du mercredi midi. 
Participation des jeunes et adultes à plusieurs tournois. 
 
Baseball 
Une bonne partie de la saison n’a pas pu se faire sur le stade qui était en travaux, nos 
cadres ont su s’adapter pour motiver les joueurs. 
 

 
En entente avec l’équipe de Gap, les Cyclones 12U de Valbonne ont pris la 2ème 
place du tournoi des Eagles organisé par le CAVIGAL de Nice le 20 novembre. 
 
L’équipe Baseball 5 : vainqueur du Tournoi du Prez en janvier. 
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Basket 
 
Effectif en hausse pour cette section compétitive. 
Un déplacement en Corse au printemps pour l’équipe seniors a été organisé pour 
participer à un tournoi amical. 
 
Danses 
Malgré un effectif réduit, cette section a enfin pu organiser de très beaux galas de fin 
d’année. 
 
Escalade 
Belle dynamique autant sur les compétitions que sur les sorties falaise. 
Participation au Challenge Berhault : challenge départemental de plusieurs manches 
sur l’année dont une a été organisée en juin par le COV sur la tour et la salle avec 170 
participants. 
Plusieurs Contest et compétitions départementales, régionales pour les jeunes ainsi 
que des challenges interclubs. 
La section sportive de l’Eganaude a très bien fonctionné. 
Accueil des jeux de Sophia dans la salle d'escalade en septembre. 
 
Gymnastique artistique et rythmique 
Pour répondre à la demande sur la gym nous avons créé des groupes « bis » en GR et 
GA. 
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Participation au challenge départemental GR avec à la clef le prix du talent. 
 
Fitness 
Effectif stable mais les groupes sont très inégalement remplis. 
 
Multisports adulte 
De belles activités tout au long de l’année avec un petit groupe de seniors bien 
dynamiques mais malheureusement encore trop peu nombreux. 
 
Handball 
Cette section qui se déroule en extérieur pour les jeunes de 8 à 17 ans est complète. 
Nous recherchons des créneaux en intérieur pour pouvoir se développer et participer 
aux compétitions fédérales. Participation à plusieurs rassemblements. 

 
 
 
Hockey 
Les deux groupes sont plus que complets pour cette section encadrée uniquement 
par des bénévoles sur un terrain extérieur. 
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Kayak 
Après 2 ans sans cette manifestation pour cause de Covid, le COV a de nouveau 
organisé l’Océan Race de Mandelieu (sélectif national en mer) fin mars grâce à l’aide 
d’une quarantaine de bénévoles venus de différentes sections sur les 2 jours. 
 

 
 
Pirogue 
Effectif en hausse pour cette section gérée uniquement par des bénévoles. Merci à 
José Munoz qui s’est occupé de la section et qui laisse la place à Eric De Noni et 
Françoise Munoz. 
 
 
Natation 
Championnats de France masters, très belles performances pour Ludovic LESINQ : 

 - Une médaille d'or au 100 NL. 
- 2 médailles d'argent, 200 NL et 400 NL. 
- 1 médaille de bronze au 100 dos. 

 
PPG 
Du travail dans une très bonne ambiance pour cette section. 
 
Rugby 
1ère saison pour cette nouvelle section avec un effectif réduit et des entrainements 
qui se sont fait comme le baseball sans le stade. 
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Skateboard 
Beau succès pour cette section avec les créneaux remplis. 
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Ski-snowboard 
Malgré le pass sanitaire obligatoire et l’enneigement moyen nous avons fait 7 sorties 
sur Auron et Isola. 
 
 

 
 
 
Spéléologie 
La section présente : "Sis pieds sous terre" bulletin spéléologie. Découvertes des 
nouvelles cavités, camps et expéditions et résumé des sorties... 
Participation à la Journée de la montagne de Chullanka en novembre. 
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Stand up paddle 
Petit effectif mais bonne dynamique pour cette nouvelle section. 
 
Tir à l’arc 
Les 2 groupes sont complets pour cette activité qui a lieu à la ferme Bermond. 
 
Triathlon/trail 
Comme chaque année les athlètes ont participé à quelques manifestations : Ironman, 
Half Ironman de Nice ect... 
Gestion d’un ravitaillement de l’Ironman de Nice par une trentaine de bénévoles. 
 
Voile 
Effectif en hausse cette année. Le COV assure le transport au centre nautique de 
Mandelieu. 
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Volley ball 
Participation et organisation de plateaux jeunes.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Organisation d’un tournoi 4X4 féminin en fin d’année  

 
 

L’équipe « 6X6 détente » est championne du final four ! 

 
Organisation cet été d’un stage de beach volley 
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VTT 
Les différents groupes (de 6 ans à 17 ans) ont fait le plein.  
Un weekend sur Aix en Provence a été organisé pour les plus grands. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nouveau partenaire MERITIS merci à lui et à notre ancien partenaire NIXE qui aident 
financièrement à l’achat des maillots pour nos VTTistes. 
 
Yoga 
Des séances en plein air ont été organisées en octobre à Vaugrenier et en mars sur la 
plage à Mandelieu 
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2. LES STAGES 

 

Les stages d’initiation des vacances scolaires se sont très bien déroulés avec un très 
bon taux de remplissage. 
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3 stages multisports et 1 d’escalade plus des journées kayak de mer ont été organisés 
au mois de juin pour les collégiens n’ayant plus cours 
 
Stage de ski en Italie : 
Les conditions sanitaires étant encore très compliquées nous avons préféré annuler 
le séjour. 
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3. LA VIE DU CLUB 

 

 

L’agenda 2021/2022 
 

 

Nous avons pu à nouveau retrouver toutes les manifestations qui nous ont manqué... 

 

Septembre  

Festin’asso: Tenu d’un stand d’information durant cette journée associative. 

 Une initiation rugby a eu lieu. 

 

Octobre 

Semaine bleue : Organisation d’une journée sportive à l’attention des seniors de 

Valbonne en collaboration avec le CCAS. Au programme des stands d’initiation 

découverte de tir à l’arc, gym, marche nordique, gestes qui sauvent et nutrition. 

 

Novembre 

Enfantillages : initiation pour le jeune publique Valbonnais (de 4 à 8 ans) de danse 

classique et contemporaine 
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Janvier 

La Saint Blaise sur le thème des carnavals du monde : le COV a choisi celui du 

Mexique et a remporté les prix de la jeunesse et du public 
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Mars 

L’océan Race de Mandelieu, sélectif national mer kayak et pirogue.
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Avril 

Fin de travaux dans le parc des Bouillides avec l’ouverture du nouveau stade et de la 

tour d’escalade 

 

 

 

La pasta party : 

 

Parcours du cœur organisé par Dimitri stagiaire BPAPT au COV. 150 élèves de CM1 et 

CM2 de l'école Sartoux ont été invités pendant leur pause méridienne à participer au 

parcours du cœur scolaire. Cet évènement a été organisé par le COV en partenariat 

avec la mairie de Valbonne et la FFC (Fédération Française de Cardiologie). 

L’objectif de cette semaine : sensibiliser les enfants aux bons comportements pour 

leur santé. 

6 ateliers ont été mis en place, dont 4 pour inciter à la pratique sportive régulière 

(rugby, danses, pétanque, parcours athlétique) et 2 pour l'information et la 

sensibilisation aux bonnes pratiques alimentaires et aux gestes de premiers secours 

 



 

23 

Mai 

24h du sport : Une belle manifestation ! Pour son retour, nous avons pu initier les 

visiteurs venus en nombre sur les activités comme le Baseball, le rugby, le yoga, le tir 

à l’arc, l’escalade, la Gym Rythmique et le volley, organiser des challenges individuels 

ou en équipe avec le relai pédestre des 16h, le 1000m vertical et le challenge vitesse 

en escalade. 
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Juin 

Les galas de fin d’année de danses, classique jazz et contemporaine et gym 

rythmique et artistique, le repas de fin de saison. 

 

 

4. FORMATION  

Nous continuons à prendre des stagiaires en formation professionnelle… 

1 jeune en contrat d’alternance Brevet Professionnel kayak 

2 stagiaires BPAPT (Brevet Professionnel Activités Physiques pour Tous) ont profité 
des conseils de l’encadrement et des activités proposées par le club pour progresser 
et se perfectionner en vue du passage de leur diplôme d’animateur sportif.  
1 étudiant de la Fac de sports de Nice a fait son stage au COV sur la section 
Gymnastique et Parkour 

 

 

5. LES ACTIVITES ANNEXES 

- Activité escalade avec le CMTVSA (club de tennis Valbonne) 
- Animation challenge multisports + une séance de kayak de mer avec la mission 

locale Antipolis 
- Cycles scolaires à raison de 4 séances multisports par semaine pour les élèves du 

secondaire de l’ICS School au CIV 
- Une formation tir à l’arc pour les stagiaires du CREPS d’Antibes 
- 2 sessions de séances d’animation sportive multi activités pour le service national 

universel (SNU). 120 jeunes pour la 1ère session fin juin (28 séances) et 160 pour 
la 2ème début juillet (30 séances). 

- Les Nocturnes : 4 séances d’animation pendant la période estivale pour les jeunes 
Vallonnais  

- 2 séances kayak avec le centre de loisir de Valbonne 
 

Merci aux éducateurs salariés et aux bénévoles pour leur travail et leur aide tout au 

long de cette année. 
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Je finirai ce bilan en souhaitant la bienvenue aux Covistes de la section escalade, 

Elissandre ALEGRET et Isaia MARIE 

 

Le rapport d’activité est soumis au vote. Il est adopté à l’unanimité 
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Club Omnisports de Valbonne 

Rapport moral 2021/2022 

 

 

Sport et équipe 
 
L’Assemblée Générale est un moment important de la vie associative. 
C’est un temps privilégié pour faire le point sur nos activités, nos engagements, nos 
partenariats et nos rapports internes. C’est l’occasion de faire un bilan de la vie de notre 
association pendant l’année écoulée et d’entamer les réflexions pour l’année à venir. Il s’agit 
aussi d’un échange entre les adhérents, les dirigeants de l’association et les élus Valbonnais. 
 
Nous arrivons à la fin d’un mandat de trois ans qui a largement été marqué par la pandémie 
mondiale du COVID. Le contexte général de ces dernières années est assez anxiogène. On a 
vu successivement la violence des intégristes s’immiscer dans nos vies, la maladie nous isoler 
les uns des autres, la guerre revenir aux portes de l’Europe et régulièrement les problèmes 
écologiques menacent notre futur.  
Dans cette ambiance morose s’ouvre depuis une semaine un mondial de foot plein de 
controverses. Notre président préfèrerait écarter ces « rumeurs » en demandant aux sportifs 
de ne pas se laisser politiser. 
 
C’est une blague, le sport ; pas politisé ! 
 
Il y a bien longtemps que le sport est l’instrument de la politique et qu’il peut aussi servir de 
vecteur pour faire passer des revendications sociétales. On a tous en tête une image de 
sportif revendiquant par un geste ou une tenue pour défendre une cause, mais aussi 
l’affichage des chefs d’états lors des grands rendez-vous sportifs pour partager les victoires.  
Les footballeurs Iraniens eux, ne se sont pas déballonnés en refusant de chanter l’hymne de 
leur propre pays qui réprime violement les manifestations. 
 
Pour ma part, si je m’engage depuis longtemps dans le sport c’est bien parce que je suis 
convaincu qu’il faut faire attention au sport que l’on propose aux jeunes et à la collectivité. 
Le sport véhicule des valeurs, et participe grandement à la construction de chacun.  
Comme dans toute activité humaine, on peut y mettre en exergue des valeurs 
diamétralement opposées. J’ai même tendance à penser que spontanément les pratiques de 
compétitions auraient tendance à mettre en avant des valeurs guerrières de victoire, de 
domination et de mépris de la concurrence exacerbé. Il faut donc éduquer pour apporter le 
respect, le partage, l’entre-aide et l’humilité aux athlètes quels qu’ils soient. 
Au COV, c’est avec une certaine fierté qu’on essaye toujours de mettre en avant ces aspects 
éducatifs et sociaux des pratiques sportives. Nous tissons entre adhérents des liens pour 
grandir ensemble dans notre humanité. Il s’agit bien de faire du vivre ensemble. 
 
Ce rôle est partagé par de nombreux acteurs du COV qui forment des équipes différentes 
mais souvent entremêlées. 
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L’équipe, j’aime bien cette idée d’équipe ! 
 
C’est mon fils Mathis, qui utilise souvent ce terme en s’adressant à des groupes. En 
l’entendant une fois nous interpeller sa mère et moi pour nous demander : « comment ça va 
l’équipe ? », je me suis interrogé sur le sens de cette façon de parler. 
Certes, Mathis est un basketteur et ce mot fait partie du vocabulaire des sports collectifs. 
Mais au-delà de ce sens j’y vois une façon d’englober de se reconnaître du même groupe. 
Pour le dictionnaire, une équipe c’est un groupe de personnes devant accomplir une tâche 
commune.  
 
 
Le COV c’est une grande équipe et c’est aussi plein d’équipes.  
En premier, on trouve des sections qui se retrouvent autour d’une pratique. Dans chaque 
section, on a une équipe qui fonctionne avec sa spécificité :  
- La plupart des sections sont animées par un éducateur ou plusieurs qui sont des 
professionnels et font appel aux bénévoles pour certaines manifestations. 
- Dans d’autres sections, l’animation de l’activité est entièrement gérée par des bénévoles. 
- Et d’autres encore mixent les deux possibilités. 
 
 
Après deux années très compliquées et un démarrage fort contraint (obligations vaccinales 
et contrôle des pratiquants), nous avons enfin vu revenir les adhérents et leur 
enthousiasme.  
Alors évidement cela se fait progressivement, et vous avez vu sur notre résultat financier 
d’exercice que l’équilibre n’est pas atteint car toutes nos sections et nos activités n’ont pas 
fait le plein. Il faudra encore du temps, mais ce que chacun peut ressentir dans les sections, 
c’est une envie forte de pratique, et de partage de ces pratiques. 
 
 
Au cours de la saison passée, j’ai plusieurs fois été impressionné de retrouver autant de 
bonne humeur et d’énergie pour faire vivre des évènements sportifs. De nombreux 
bénévoles se sont mobilisés pour aider à l’organisation de journées découvertes (mur 
d’escalade), de compétitions comme l’océan Race ou le trophée Berhault, mais aussi l’Iron-
man de Nice en gérant un point de ravitaillement.  
En fait j’ai eu souvent le sentiment de voir une vraie équipe de bénévoles qui dépassaient le 
cadre de leurs sections respectives. Pour les remercier le COV organise chaque année une 
pasta fort appréciée. Toutefois c’est une bien maigre reconnaissance pour tous ceux qui 
donnent de leur temps et j’espère que l’amitié qui les unis nourrit suffisamment leur 
investissement.  
Je tiens à les remercier et à les féliciter pour ce qu’ils font avec bonne humeur.  
 
 
Pour faire tourner une association aussi conséquente que le COV, nous avons une équipe de 
salariés permanents. Ceux-ci gèrent la partie administrative du club, mais ils s’occupent aussi 
de l’accueil, de l’animation de certaines sections, et des stages. Ils sont le ciment du club. 
Nos salariés ont fait preuve d’une grande adaptabilité au cours de ces dernières saisons. 
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Dernièrement, Leila a dû s’arrêter pour lutter contre la maladie. J’ai, ce soir une pensée pour 
elle et lui souhaite beaucoup de courage et un bon rétablissement. 
Cette équipe est orchestrée par un duo de directeurs, « Pompiers », multifonction et 
totalement investit par leur travail au COV. Un grand Merci à Nathalie et Ludovic. 
 
 
Pendant cette saison, nous avons pu retrouver avec grand bonheur et un peu de 
trépignement le stade après les travaux ainsi qu’une toute nouvelle tour d’escalade. Ces 
installations étaient très attendues par de nombreuses sections. 
Il faut noter que l’équipe municipale nous a largement accompagnés pour permettre une 
bonne utilisation des équipements liés à l’escalade. En effet nous sommes passés d’une DSP 
générale sur la pratique de l’escalade à des conventions d’utilisations qui reprennent assez 
largement les conditions de la DSP. Sans rentrer dans le détail, ces conventions permettent 
de conserver un fonctionnement très facilitant et satisfaisant pour le COV. 
Je profite de la présence de Sébastien Rémilleux pour le remercier au nom de notre 
association d’avoir suivi régulièrement nos activités et pris en compte nos besoins. Nos 
échanges avec les élus Valbonnais ont été constructifs et respectueux des avis de chacun. 
Nous avons toujours trouvé une écoute sincère. 
 
 
 
Le dernier point que je voudrais aborder concerne à nouveau le bénévolat. En fait, si nous 
avons de nombreux bénévoles pour des actions ponctuelles, c’est un peu moins vrai pour les 
bénévoles « plus administratifs » ou plus politiques. 
 
En effet, les membres du CA et du Bureau sont assez peu renouvelés. C’est une part 
importante du fonctionnement démocratique de l’association. 
Si j’attire votre attention, c’est aussi que j’ai quelques inquiétudes concernant notre modèle 
sociétal (Français). Bien sûr tout n’est pas merveilleux, mais tout de même nous avons la 
chance de vivre dans un pays qui laisse la place aux débats et aux avis divergents.  
Hors, le contexte mondial dont je vous faisais part en introduction me semble pousser les 
gens vers des solutions simples et tranchées. Dans un climat anxiogène la tentation est forte 
d’écouter ces voix et de se laisser guider par des petits chefs ou dictateurs qui semblent plus 
efficaces. 
Bien sur le COV ne représente pas grand-chose, mais il me semble qu’à notre petite échelle, 
nous devons être vigilent pour faire vivre nos espaces démocratiques, pour laisser la place 
aux jeunes dans nos débats. On est toujours plus intelligent collectivement. Des problèmes 
complexes méritent des réflexions et des avis variés. 
Si cette AG risque bien de nous laisser un petit CA, je pense qu’il faudra travailler plus 
activement dans les années à venir pour redonner de l’ampleur et de la jeunesse à ce CA. 
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Pour conclure, je finirai par vous parler de notre Bureau qui se réunit deux fois par mois. Je 
rappelle que nous sommes aussi des bénévoles. Nos choix sont parfois difficiles, et nos discussions 
peuvent être houleuses, mais les décisions sont toujours le fruit de nos débats. Notre équipe les 
porte collectivement. 
Je tiens à remercier chaleureusement les membres du Bureau pour le temps qu’ils consacrent à 
notre association et pour leur engagement sans faille.  
 
Le COV c’est une bien belle équipe, alors bravo l’équipe … 
 
 

Marc FOURNIER, 
Président 

 

 

 

 

 
Le rapport moral est soumis au vote. Il est adopté à l’unanimité 
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Autres résolutions soumises à approbation : 

 

1. Pouvoir : L’Assemblée Générale donne pouvoir au Président en exercice, pour déposer 

toutes demandes de subventions auprès des collectivités ou tout autre organisme. 

 

 

 

La résolution est approuvée à l’unanimité. 

 

 

 

Marc FOURNIER, 

Président 
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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire 

Club Omnisports de Valbonne du 25 novembre 2022 
 

 

Les éléments concernant l’Assemblée Générale ordinaire ont été mis en ligne sur le site de 

l’association et consultables par tous. 

Un affichage reprenant les différentes thématiques et la vie du club est présent dans la salle pour 

l’accueil des participants. 

 

18H30 accueil des participants 

 

- Ouverture de l’AG Xavier GARDIEN – Vice-président 

 

- Rapport financier : YAGHIL Eden - Trésorier 

Lecture est faite du rapport du commissaire aux comptes 

Vote du rapport financier :   Pour à l’unanimité. 

 

- Rapport d’activité : Ludovic PINCHON – Directeur technique 

Vote du rapport d’activité:  Pour à l’unanimité 

 

- Rapport moral : Marc FOURNIER - Président 

Vote du rapport moral:  Pour à l’unanimité 

 

 

 

- Zoom Saison 22/23 :  

Présentation des nouveaux éléments de la saison 2022/2023 par Ludovic PINCHON 

 

 Les recrutements :  

- Pôle Escalade /Benoît PERRILLON 

- Inclusion, chargée de mission / Marine AGOSTA : 

 

 Nouveautés sections 

- Section plongée le lundi soir 

- Skate à partir de 5 ans 

- Créneaux escalade sur la tour 

- Base ball U9 créneau supplémentaire 

 

 Formations  

 

 Inclusion ou comment répondre aux besoins des jeunes en situation de handicap mental 

et/ou psychique 
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- La parole aux élus : Sébastien REMILLIEUX (Conseiller municipal délégué à la Vie associative) 

Au cours de son allocution, Monsieur Remillieux a abordé les sujets suivants : 

 

La commune est riche en associations dynamiques dont fait partie le COV que nous rencontrons 

régulièrement pour traiter de différents sujets. 

 

Beaucoup de moyens alloués aux installations notamment sur la rénovation des équipements 

sportifs en cours et à venir : 

 

- Stade et tour des Bouillides terminés 

 

- Skates park livrés pour Noël si tout va bien (Bouillides et village). Activité accidentogène, 

les cours proposés sont bienvenus. 

 

- Le gymnase est vétuste, une grosse rénovation est prévue à partir de juin 2023 pour 16 mois 

de travaux. La municipalité a le souci du maintien des activités pendant cette période, les 

solutions restent à trouver. 

 

La ville va continuer à soutenir l’ensemble des associations et le COV. 

 

 

Q : Certaines installations sont un gouffre énergétique, quel est l’impact prévu sur cette saison dans 

le contexte actuel ? 

R : Pas de restriction prévue cette année, chasse au gaspillage quand c’est possible (éclairage, 

chauffage) 

 

 

Q : Piscine de Cuberte… Où en est le projet ? 

R : On a souvent constaté un ressenti négatif vis à vis de Nautipolis malgré les efforts consentis par 

la commune : plutôt cher malgré les aides aux Valbonnais, les créneaux proposés au COV, les 

activités scolaires. Le projet Cuberte : rouvrir cet espace pour l’été 2025, espace plutôt orienté 

ludique avec conservation d’au moins une ligne d’eau.  

 

 

- Pouvoir  

 

« L’Assemblée Générale donne pouvoir au Président en exercice, pour déposer toute demande de 

subventions auprès des collectivités ou tout autre organisme » 

 

Vote :  Pour à l’unanimité 
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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Elective 

Club Omnisports de Valbonne du 25 novembre 2022 
 

 

 

 

 

 

 

- Elections : Sébastien ALEGRET 

 

Représentants de section 

 
 

 

 

 

Membres élus

 

 

Vote :  Pour, 1 abstention 

 

BERAUD-DUFOUR SOPHIE PPG

BOUVARD JEAN LUC Natation

BROSSARD SEBASTIEN Gym artistique

CAILLET ADRIEN Handball

CHAUVIN STEPHANE Trail

DE NONI ERIC Pirogue

DESCHAMPS MICHEL Ski/Snowboard

DUPONT MELINE Tir à l'arc

FOURNIER MATHIS Basket ball

GICQUIAUD GILDAS Escalade

HAYOIS PASCAL Voile

LE CALVEZ CATHERINE Danse classique

LE CAMPION YVES VTT

LECOEUVRE LAURENCE Multisports adultes

MOSSET SEBASTIEN Badminton

PINSON MATHIEU Triathlon

RADECKI MICHEL Spéléologie/Canyoning

ROUBERTOU JEAN YVES Kayak de mer

SIMON ERIC Rugby

TURCI EMMANUEL Yoga

WATSON LISA Fitness

YAGHIL EDEN Base ball

ALEGRET SÉBASTIEN

CLEACH MELAINE

DESCHAMPS FONTAINE FRANCOISE

NIRO PABLO

FOURNIER MARC

MANNENT YVAN

GARDIEN XAVIER

PILLON MICHELLE

BIDANT AURELIA

BOCCIOLI CAROLINE

CUSSEAU ERIC

DUCHANGE AGNES

IZYLOWSKI MARC

LE SINQ LUDOVIC

LECRON-DEVAUCHELLE ANTONIN

MEGALLY ALEXANDRA

MUNOZ FRANCOISE

OXUSOFF STUNAULT ELIANE

TORNIERI NICOLAS
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Bureau  

 

 
 

 

Vote des membres du CA :  Pour unanimité 

 

 

 

Marc FOURNIER, Président Yvan MANNENT, Secrétaire 

 

FOURNIER MARC Président

MANNENT YVAN Secrétaire

PILLON MICHELLE Vice-Présidente

GARDIEN XAVIER Vice-Président

ALEGRET SÉBASTIEN Conseiller

CLEACH MELAINE Conseiller

DESCHAMPS FONTAINE FRANCOISE Conseiller

NIRO PABLO Conseiller

YAGHIL EDEN Conseiller


